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mat for indoors and outdoors • Tapis de sol pour espaces intérieurs et extérieurs

buddy
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Le tapis de sol mySPOTTI buddy repose bien à plat et adhère au 
sol. Il redonnera tout son éclat à ton foyer en un tour de main. Le 
mySPOTTI buddy fera également bonne figure à l’extérieur. 

• Tapis de sol de vinyle de qualité
•  Des encres latex écologiques sont employées pour l’impression 

des dessins
• Surface anti-dérapante

Nettoyage et entretien
•  Détergents courants. Les détergents à base d’alcool ou de chlore 

sont interdits.
• Il suffit de l’essuyer et de passer l’aspirateur
• Ne pas plier ! Tu peux pourtant enrouler le mySPOTTI buddy 
• Ne pas poser des meubles aux bords vifs

Les dessins joyeux du mySPOTTI buddy vont donner de l’éclat à ton 
foyer en un tour de main. 
Déballe le mySPOTTI buddy et laisse-le reposer au soleil pendant 
quelques minutes. Tu pourras entretemps nettoyer le sol qui accueillera 
ton mySPOTTI buddy. Le sol doit être exempt de poussières et propre. 
Le soleil n’est pas au rendez-vous ? Vas chercher un sèche-cheveux. 
Le courant d’air chaud rendra ton mySPOTTI buddy souple et il 
reposera sagement à tes pieds (la distance entre le sèche-cheveux et le 
mySPOTTI buddy doit être d’au moins 30cm). 
Convient également à l’utilisation avec des planchers chauffants.

Nous conseillons la pose d’une grille de caoutchouc (sous-tapis 
anti-déparant) comme support pour garantir la bonne tenue du 
mySPOTTI buddy à l’extérieur et sur des sols irréguliers. 

Really quickly you can turn your home into a whole new space to live. 
Also outdoors the mySPOTTI buddy shows up a top figure.

• high-quality vinyl floor-mat
•  printed with ecological ink, so no worrys on using it all over your house
• anti-slipping surface

Care instructions
•  use conventional cleaners, do not use alcohol or cleaning agents 

containing chlorine
• easy cleaning by using a vaccum-cleaner and a mop
• do not bend, but you can roll the mySPOTTI buddy up
• do not place sharp-edged furniture on top of the mySPOTTI buddy

With the mySPOTTI buddy and his beautiful designs you simply 
upgrade you home. Place the mySPOTTI buddy, out of the box, for 
a few minutes in the sun. While sunbathing, clean the floor where you 
want to to lay down the mySPOTTI buddy, the floor should be clean 
and free of dust. If the sun isn‘t shining, you can also use a blow-dryer 
(distance between the mySPOTTI buddy and the blow-dryer has to 
be at least 30cm). The warm air does your mySPOTTI buddy so well 
that he quite supple lies down at your feet. Also suitable for unterfloor 
heating.

For outdoor-use and uneven undergrounds we recommend using a 
rubber grid (carpet underlay) under the mySPOTTI buddy, so the it 
stays in place properly.



mySPOTTI buddy XL 
Format : 2030x1360

mySPOTTI buddy L 
Format : 2550x650

• Tapis de sol de vinyle haut de gamme
•  Apte à l’emploi à l’extérieur, imperméable à l’eau et anti-dérapant
• Essuyable
• Impression avec des encres écologiques 
• Matériel recyclable
• Nettoyage avec des détergents ménagers courants

• high quality vinyl mat
• outdoors, water- and slip-proof
• wipeable
• printed with ecological ink
• recyclable materials 
• use customary household detergents
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mySPOTTI buddy S
Format : 650x850

mySPOTTI buddy M 
Format : 1800x680


